

ご協力ありがとうございました!

たくさんの箱を集めてくださり、ありがとうございました。算数「かたち あそび」では、箱を積み上げたり、触ったりして、形について学習しました。 また, それらの箱を使って, 図工「箱で作ったよ」の作品を制作しました。 細長い箱の形を使ってキリンを作ったり、色々な大きさの箱を使ってロボッ トを作ったりしました。

算数「かたちあそび」





NO. 37



四角い箱の方が高く積み上げれるね



図工「はこでつくったよ」











アサガオの鉢について

生活科の学習で、11月下旬にチューリップを育てます。ご家庭で保管していただいている、植木鉢・受け皿・ペットボトル用じょうろとペットボトル(名前の記入をお願いします。)を11月24日(金)までに持たせてください。チューリップを育てるにあたり、支柱は使用しません。支柱は、引き続きご家庭での保管をよろしくお願いいたします。来年以降、使用する可能性があります。





漢字の学習が始まっています。宿題で漢字らくらくノートを持って帰っています。画数が多くなるので、筆順に気を付けながら「とめ・はね・はらい」を細かく指導しています。また、下敷きをきちんと敷いて、鉛筆をしっかりと押さえて書くように言っています。お家でも声かけしていただくと、子どもたちのやる気につながると思います。ご協力よろしくお願いします。